

BOLETÍN No. 607 ->>

En 2011 un alumno del CEM UAA obtuvo medalla de bronce en la Olimpiada Internacional de esta materia.

Los alumnos de nivel medio superior del estado y los incorporados a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que estén interesados por las ciencias naturales y experimentales podrán inscribirse a partir del 24 de septiembre, a la XXII Olimpiada Estatal de Biología.

El concurso tiene la finalidad de elevar el conocimiento en las ciencias biológicas, la calidad y el interés en jóvenes no mayores a 20 años que sean alumnos regulares de bachillerato ya sea público o privados en el estado de Aguascalientes.

La olimpiada se realizará en dos etapas. La primera se efectuará el 13 de octubre, con un examen teórico, a las 9 horas en los edificios 49 y 50 de la UAA. La segunda etapa se efectuará el 27 del mismo mes y hora, en el edificio 48; de eliminatoria saldrán los seleccionados para competir a nivel nacional.

La temática del examen abarca aspectos teóricos en biología celular; anatomía y fisiología vegetal, con énfasis en plantas y semillas; anatomía y fisiología animal, con énfasis en vertebrados; etología; genética y evolución; ecología y sistémica. En contenidos prácticos están habilidades y metodologías biológicas básicas; métodos fisicoquímicos, microbiológicos y estadísticos; al igual que manejo general de equipos.

La participación en la XXI Olimpiada Estatal de Biología que coordina la Universidad Autónoma de Aguascalientes, no tiene ningún costo para el estudiante. Mayores informes llamar al 910 84 04 con el maestro Jorge Martínez Martínez, escribir al correo [jmartin@correo.uaa.mx](mailto:jmartin@correo.uaa.mx) o acudir al edificio 202 de ciudad universitaria. La fecha límite de inscripción es el 10 de octubre.

Cabe señalar que la etapa estatal es el primer paso para la Olimpiada internacional, donde la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha desempeñado un excelente papel a través de sus alumnos, tanto de su plantel como de incorporados. Basta recordar al alumno Eugenio Pérez Molphe Montoya, egresado del Centro de Educación Media y quien obtuvo medalla de bronce en Singapur.

